

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



元気・笑顔・成長！南小 Ver3.0



第2号 令和7年4月17日発行

発行者 校長 田口広治

児童数 167
PTA数 124

お見知り遠足 楽しく過ごしました！

■ 4月11日（金）、お見知り集会・遠足で楽しく過ごすことができました。

まず、体育館で集会を行いました。1年生の自己紹介では、「好きな〇〇は～～です。よろしくお願いします。」と、全員が大きな声で言うことができました。例年、緊張でうまく言えない子供もいますが、全員が上手にできており、感心しました。

次に、企画集会委員会で考えてくれたゲームをしました。「貨物列車」では、他学年と出合ってじゃんけんをしていきます。あちこちで楽しそうな声が聞かれました。「猛獣狩り」では、リーダーの子供がしっかりと盛り上げてくれて、楽しくグループを作っていました。「転任の先生方クイズ」では、正解のたびに歓声が上がっていました。

感想発表では、各学年からたくさん手が挙がっており、とても楽しかったようです。

■ 遠足は、運動公園に行きました。1年生と6年生は手をつないで歩いて行きました。楽しく話をしながら行くことができました。

着いたら、学年毎に弁当を食べました。みんな、おいしそうに食べていました。

分団遊びでは、ドッジボールやケイドロ、だるまさんが転んだなど、それぞれのグループで楽しく遊んでいました。1年生が楽しめるようにと思いやりの行動も見られました。

笑顔たっぷりの、とても楽しい1日になりました。



新村橋ペイント体験 楽しくできました！

■ 4月15日（火）、4～6年生が新村橋ペイント体験を行いました。

現在、令和2年7月豪雨の時に流されてしまった新村橋が建設途中です。その橋面に絵を描く体験をすることができました。各学年ともグループ毎に絵を描いていきます。川辺川の様子や動植物などの絵など、楽しそうに描く姿がありました。中には、「南小」「サイコー」「げんき　えがお　せいちょう」などの言葉もありました。今後は、アスファルトで覆われてしまいますが、子供たちの思いの詰まった橋になります。

子供たちは、楽しい活動をとおして、災害からの復興を考えたり、橋や地域への関心を高めたりすることができたようです。



避難訓練 命を守るために行動をします！

■ 4月16日（水）、地震避難訓練を行いました。「緊急地震速報」が流れると、子供たちは机に下に隠れます。頭を守るための基本動作です。中には、廊下移動中の子供もいたようですが、咄嗟に頭を守る「ダンゴムシ」のポーズをしたとのことです。頭を守ることが命を守ることにつながります。その後の避難では、多くの子供たちが真剣に、素早く行動することができました。しかし、少し声が出たり笑ったりする様子もあり、残念なところもありました。

私からの話では、9年前の熊本地震の話を基に、地震はいつ起こるか分からないこと、真剣に訓練を行うこと、「おはしも」を守ることで命を守ることについて話をしました。

ご家庭でも、地震が起きた時の対応について、話し合いをされてみてください。



5月の 主な行事

8日（木）～9日（金）5年宿泊教室

14日（水）不審者対応訓練

22日（木）引き渡し訓練

27日（火）～28日（水）6年修学旅行

30日（金）体力テスト

学校HPでは、様々な記事を写真中心で掲載しています。学校だよりもカラーです。

ぜひご覧ください。

→→→

